

20 octobre 2010

J'ai l'honneur de vous annoncer la naissance de la toute nouvelle "coordination inter-départementale Bordeaux-Toulouse" avec comme ligne conductrice: "Non aux LGV, oui à l'aménagement des lignes existantes."

Champagne!

Charles D'Huyvetter.

21 octobre 2010 -Le Sud-Ouest

Les anti-LGV du Lot-et-Garonne en "réunion"

La Coordination 47 a passé un accord avec des associations girondines et tarn-et-garonnaises

La Coordination 47 regroupant les associations lot-et-garonnaises "contre la LGV et pour l'aménagement des voies existantes" a passé avec des associations girondines et tarn-et-garonnaises, un accord qui sera officialisé dans les semaines à venir

L'idée étant de créer une coordination interdépartementale de Bordeaux à Toulouse avec pas moins de 35 associations.